

BOLETIN MUNICIPAL

El Club 40+ reconoció en la noche de ayer, al Ayuntamiento Municipal, en la persona de su alcalde Jenrry Castro, por sus aportes a esta institución. También fueron reconocidos un notable grupo de empresarios del municipio.

El alcalde felicitó a los miembros del Club por la labor que vienen realizando, además les manifestó que siempre pueden contar con su apoyo y el de la institución.



-El alcalde Jenrry Castro anunció el inicio de la construcción de las aceras y los contenes del barrio La Gallera. Este sector cambiará de manera drástica.



-La alcaldía termina de reparar los juegos del parque de Villa García, ahora los niños pueden divertirse, ya que hace muchos años este parque estaba abandonado, siendo rescatado por completo con fondos municipales.

